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次回の会議日程

令和５年12月中旬

　府立汎愛高等学校　２階　校長応接室

出席者(学校） 　薮中俊彦校長　河西美由紀事務長　安達武史教頭

傍聴者

議題等(次第順）
　①　委員紹介
　②　令和４年度　学校評価
　③　令和５年度　学校経営計画
　④　質疑応答・意見交換

令和４年度「学校評価」を踏まえた、令和５年度「学校経営計画」について
【質疑応答・意見・感想等】
・「武道親子体験教室」とあるが、親も体験できるのか。
　→体験できるのは子どもだけで、保護者の方は見学していただいている。写真を撮りながら子どもの
様子をご覧いただいており、高評価を得ている。
・定時退庁に取り組んでいるということだが、学校によっては17時までに生徒を帰して、17時に教員が退
勤するという取り組みをしているところがあると聞く。いろんな学校で取り組んでいると思われるが、汎愛
高校は部活動等に熱心に取り組んでいるので、試合前となるとなかなか難しいところがあると思う。しか
し、その反面、評価で観点別評価をすることで、先生方の時間がとられる。大変だと思うが、先生方の
健康面を考えて取り組んでいただきたい。
・図書館活動の充実を図るなかで、蔵書を増やすことを考えておられる。例えば、看護医療コースがで
きたのであれば、看護に関する専門的な本があれば、看護系を目指している生徒も助かると思う。専門
的な本は高価なものが多いので、生徒たちも助かるのではないかと思う。また、公務員試験を目指して
いる生徒にも、試験に関する専門書などがあれば、助かると思う。
・蔵書を購入する時には、生徒にアンケートなどをとって、生徒のニーズに合ったものを購入すればい
いかと思う。そうすれば、自分たちの希望する蔵書が増えて、図書館に足を運ぶ生徒も増えるのではな
いかと思う。
・生徒の図書委員会をもっと活用して、貸し出し業務だけではなく、本の選定などにもかかわってもいい
かと思う。
・大学との連携を深めることは、高校生にはありがたいと思う。連携をうまく使って、生徒自身のやる気
や能力を伸ばしくれたらいいと思う。
・学校のＰＲも非常に大切だと思う。これから説明会などがあるということだが、そういうところで、汎愛高
校のいいところをもっとアピールして、ぜひ、生徒を集めるようにしていただきたい。
・新しいパンフレットを見ると、汎愛高校らしい、元気あふれる様子がよくわかる。このようなものをたくさ
ん使って、ぜひ、今後も汎愛高校をアピールしてほしい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 「令和５年度学校経営計画」等

備考

　府立汎愛高等学校　２階　校長応接室

出席者(委員）

開催場所

　梨木昭平委員　渡邉美奈委員　阿久津弘治委員　小池哲史委員

学校運営協議会 議事録

府立汎愛高等学校

薮中　俊彦

開催日時 令和５年７月１２日（水）１８:００　～　１９:００　　


